

Dimanche 28 mai 2023 - 20Km de Bruxelles

La Ligue Braille alignera 360 coureurs, marcheurs et guides

L'an dernier, l'équipe de la Ligue Braille a terminé 5^{ème} et première asbl du classement final! Cette année, 360 sportifs se mobiliseront pour la Ligue Braille, dont 19 personnes aveugles et malvoyantes. Un nombre en constante augmentation!

13 de ces 19 sportifs relèveront le défi avec leur binôme, comme Marie-Ange, malvoyante de 71 ans qui fera les 20 KM guidée par sa belle-fille, Aurélie. Le duo s'entraîne 2 fois par semaine, dans la région de Paliseul.

Gustave, 64 ans, tentera l'aventure pour la première fois. *« J'y pensais depuis longtemps. Je marche tous les jours sur « la belle voie » à Wavre. J'ai l'espoir de boucler dans les temps »*. Gustave est entraîné par David, 50 ans, un coureur également malvoyant, grand habitué des 20 KM de Bruxelles avec la Ligue Braille!

Grâce à ces sportifs, la Ligue Braille espère récolter près de 22 000 euros, sous la bannière #RunForBlindKids. Cette somme financera nos activités jeunesse et notamment les stages.

Nous remercions également les entreprises Daddy kate Print, Kellogg's, 5TH FLOOR, Meli, Valeo, Telenet, D'Ieteren, Veolia, Degroof Petercam et Easi pour leur sponsoring et leur engagement sportif à nos côtés.

Envie de rencontrer ces sportifs durant leurs préparatifs? Ou de vivre ces 20Km avec nous? Rencontrer notre équipe, nos bénévoles? Soyez les bienvenus dès 8h30 à notre Q.G. : l'Institut Saint-Joseph, rue Félix Hap, 14 à Etterbeek.

Sylvie Degrelle : 02 533 33 35 - 0492 800 692 sylvie.degrelle@braille.be